

Initiative 55+ hoch3

Zwischen Weilbach und Langenhain liegt Diedenbergen.
Die drei evangelischen Kirchengemeinden verbindet ab 2023
die Initiative 55+ zur innovativen Erwachsenen-Arbeit.

Wir laden ein zu einem

Neujahrs-Wunsch-Punsch am Freitag, den 20.1.23 um 19:30 Uhr

im Gemeindehaus Diedenbergen

Wir gönnen uns Raum und Zeit für das

- was uns bewegt, was wir brauchen, was uns guttun würde,
- was in unseren Dörfern dran wäre oder ist,
wo Initiativen und Ideen gefragt sind
- was wir immer schon mal in Angriff nehmen wollten
und nun eine neue Chance hat

und lassen uns inspirieren...

- In Langenhain gibt es diese Initiative seit fast 5 Jahren
– wir lassen uns erzählen und berichten von gelungenen
Aktionen und Stolpersteinen.
- Im besten Fall haben wir nach diesem Aufbruchs-Abend Ideen
und Lust entwickelt, wo es da oder dort aber auch gemeinsam
hingehen könnte.

Sind Sie dabei?

Sie sind herzlich willkommen, egal wie alt
oder wie kirchen-affin Sie sind,
beides tut nichts zur Sache.

Begleitet wird der Abend und das Projekt von Irmi Rieker, seit 2018 In Langenhain
zu diesem Arbeitsbereich tätig, in Zukunft auch in Diedenbergen und Weilbach zuständig
für gute Rahmenbedingungen für Ihre Initiativen.

